

Special Bodenarbeit

Ab Herbst 2023 erhältlich!

Im neuen Special des Schweizer Reitmagazins PASSION dreht sich alles um die Bodenarbeit. In diesem Heft zeigen wir Dir alles über diese hilfreiche und bereichernde Tätigkeit.

Unter dem Begriff „Bodenarbeit“ werden alle Aktivitäten mit dem Pferd bezeichnet, welche nicht im Sattel stattfinden. Um diese Bezeichnung ranken sich nach wie vor viel Halbwissen, Vorurteile, falscher Umgang und Ignoranz.

Oft wird die Arbeit am Boden auch belächelt und als nicht vollwertige Arbeit mit dem Pferd betrachtet. Etwas vergessen wird dabei, dass vor noch nicht allzu langer Zeit Pferde in der Landwirtschaft mehrheitlich zum Ziehen im Einsatz standen, also auch am Boden gearbeitet wurden. Nur gab es damals noch keine wohlklingenden Namen für diese Tätigkeit. Den Pferden wird es egal gewesen sein.

In unserem Themen-Spezial „Bodenarbeit“ versuchen wir anhand verschiedener Protagonisten zu zeigen, dass eine nicht reitende Tätigkeit mit dem Pferd hilfreich, bereichernd und hochwertig sein kann. Wichtig dabei ist, dass ein gewisses Grundwissen und die richtige Ausrüstung vorhanden sind.

Anerkennung fehlt noch

Etwas schwerer tun sich die Verbände mit der Ausbildung am Boden. Eine der Hürden, die es da zu überwinden gilt, ist die Anerkennung. Um ein einheitliches Ausbildungskonzept erarbeiten zu können, müssten die Anbieter, Trainer und Trainerinnen in Sachen Bodenarbeit einen eigenen Verband oder Verein gründen.

Aber nichts ist unmöglich und Beharrlichkeit führt bekanntlich zum Ziel. Es wäre wünschenswert, dass die Bodenarbeit von offizieller Stelle die verdiente Reputation erhält und aus ihrem „stiefmütterlichen Dasein“ hervortritt.



[Ausgabe kaufen](#)